

Ressort: Entertainment

Medien: Eva Longoria frisch verliebt

Los Angeles, 18.11.2013, 12:00 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Eva Longoria ist angeblich frisch verliebt. Die 38-Jährige sei seit kurzem mit einem mexikanischen Geschäftsmann liiert, wie das "People"-Magazin berichtet.

"Er hat sich Hals über Kopf verliebt und umwirbt sie wie ein wahrer Gentleman", wusste ein Insider dem Magazin zu berichten. Bereits zu Beginn des Monats hatten verschiedene Medien darüber berichtet, dass sich Longoria, die sich im August von ihrem damaligen Freund wegen Zeitmangel getrennt hatte, neu verliebt habe. "Sie ist sehr glücklich und er ist total verrückt nach ihr", hatte ein Informant damals dem "People"-Magazin gesagt. Die 38-jährige Schauspielerin ist insbesondere durch ihre Rolle in der US-Serie "Desperate Housewives" bekannt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-25341/medien-eva-longoria-frisch-verliebt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com